

Braccio, Nadia

De: petru augustin bratuianu [petru_augustin@yahoo.ca]
Envoyé: 6 mars 2014 20:39
À: Greffe
Objet: À verser aux dossiers R-3863-2013 (observations) et R-3854-2013 phase 2 (observations)

Madame Louise Pelletier,

Je suis une personne affectée par le diabète. Etant donné que j'habite dans un bâtiment des années 60 en bois et que la chambre électrique est située juste en dessous de ma chambre à coucher, je suis très inquiète des effets que les radiofréquences des 21 compteurs intelligents pourraient avoir sur ma santé.

Je me suis documentée sur ces compteurs et je comprends qu'un seul compteur n'émet pas autant qu'un four à micro-onde mais il faut considérer qu'en dessous de ma chambre à coucher il y a 21 compteurs regroupés, non seulement un. A ma compréhension, ces compteurs émettront 1500 fois par jour.

Depuis l'installation des compteurs intelligents, le 10 octobre 2013, je souffre d'étourdissements et des maux de tête qui nuisent à mon bien être quotidien.

Je voudrais savoir s'il y a des moyens à les faire retirer sans avoir à payer les frais exorbitants qu'Hydro-Québec impose.

Je reste dans l'attente de votre réponse et vous prie d'agréer, Madame, l'assurance de ma très haute considération.

Viorica Miron